



SÉLECTIONNEZ VOTRE FINI DE BOIS
CHOOSE YOUR WOOD FINISH

WOOD — BOIS



01 | CERISIER — CHERRY



03 | NATUREL — NATURAL



06 | CAFÉ MAT — MATTE COFFEE



12 | CAFÉ — COFFEE



16 | BRUN MOYEN — CHESTNUT



18 | MOISSON — HARVEST



79 | ESPRESSO



85 | GRIS — GREY



86 | GRIS CHARBON — CHARCOAL GREY

FINI DE BOIS

Apporter une touche personnelle à votre fauteuil en sélectionnant votre fini de bois parmi le large éventail offert par Dutailier.

Tous nos finis de bois ont un vernis spécial pour vous permettre de le désinfecter en toute sécurité.

Ce vernis est ajouté au processus de finition du bois. Il assure une protection supérieure lors de la désinfection complète du fauteuil. Ainsi, votre fini de bois conservera son apparence initiale.

De plus, il peut être désinfecté en toute sécurité avec le désinfectant OXIVIR® pourvu que le protocole de désinfection et les ratios soient respectés.

CARACTÉRISTIQUES

Grande durabilité et résistance à la désinfection.

INSTRUCTION DE DÉSINFECTION

1. Nettoyer tout d'abord les surfaces très sales.
2. Utiliser une solution désinfectante fraîchement préparée selon les dilutions prescrites, s'il y a lieu, par le fabricant.
3. Appliquer le produit à l'aide d'une lingette, un chiffon jetable ou un linge en microfibre sur les surfaces dures non poreuses.
4. Les surfaces doivent demeurer humides pendant une minute (Oxivir®), ou selon les recommandations du fabricant.
5. Laisser sécher à l'air, ou essuyer les surfaces pour éliminer les résidus. Rincer à l'eau au besoin.

PRODUITS DE DÉSINFECTION APPROUVÉS

Oxivir®

(ratio de dilution selon les recommandations du fabricant)

AVIS DE NON-RESPONSABILITÉ CONCERNANT L'AGENT DE NETTOYAGE/ DÉSINFECTION

NE PAS utiliser de nettoyant à base d'ammoniaque.

WOOD FINISH

Add a personal touch to your chair by selecting your favourite from the wide array of wood finishes offered by Dutailier.

All our wood finishes have a special varnish that allows you to safely disinfect it.

This varnish is added during the wood finishing process. It provides superior protection during the complete disinfection of the chair. This will keep the original appearance of your wood finish.

Additionally, it can be safely cleaned with OXIVIR® disinfectant provided that the disinfection protocol and ratios are respected.

FEATURES

High durability and resistance to disinfection.

DISINFECTION INSTRUCTIONS

1. First start by cleaning heavily soiled surfaces.
2. Use a freshly prepared disinfectant solution as per the manufacturer's prescribed dilution ratios.
3. Apply the solution to hard non-porous surfaces using a cleaning rag, a disposable cloth or a microfiber cloth.
4. Surfaces should remain wet for one minute (Oxivir®), or as recommended by the manufacturer.
5. Allow to air dry, or wipe down surfaces to remove residue. Rinse with water as needed.

APPROVED DISINFECTING PRODUCTS

Oxivir®

(as per the manufacturer's prescribed dilution ratios)

CLEANING/DISINFECTING AGENT DISCLAIMER

DO NOT use an ammonia-based cleaner.

DUTAILIER